

カーナビ代わりにスマホ使い、脇見運転、正面衝突

センターラインはみ出し、9人重軽傷

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2016年8月1日(月)5時56分
7月31日午後2時半ごろ、茨城県の国道で乗用車がセンターラインをはみ出し、対向車と正面衝突しました。対向車の後部座席にいた3歳の女の子が頭を強く打って重傷を負ったほか、男女8人が頭などを打つ軽傷です。警察によりますと、乗用車を運転していた男子大学生(20)が「スマートフォンをカーナビ代わりに使っていて、脇見をしていた」と話しています。

「なれた道・なれた仕事」に注意！ <"だいじょうぶだろう"は厳禁です>

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バックは、『カメが歩くスピードの気持ちで！』

車間距離を十分に！ 追突を未然に防止

自分は、事故を起こすはずがない？ 事故に遭うはずがない？

子供・高齢者は、動く赤信号！

◇見られていますよ！ あなたの運転、あなたの作業◇
◇危険な運転・危険な作業は、自分・他人の命取りです◇

夏休み…小・中・高校生の自転車に注意しましょう！

自転車で横断しようとしていた4歳男児 大型クレーン車にはねられ重傷

「音がしたので停車したら子供が倒れていた」

◇交差点 相手は止まらないかもしれない！◇

2016年7月31日(日)21時4分配信
31日午後2時15分ごろ、大阪府の国道交差点で、自転車で横断しようとしていた近くに住む男児(4)が大型クレーン車にはねられた。警察によると、男児は両足を折る重傷で病院搬送時は意識があったという。同署は、自動車運転処罰法違反(過失傷害)の疑いで、運転していた会社員の男性容疑者(43)を現行犯逮捕。「青信号で走行していたが、音がしたので停車したら子供が倒れていた」と容疑を認めている。

大型トラックとタンクローリーが正面衝突 双方の運転手死亡

◇デイ・ライトで知らせよう…自分の存在、はみ出し、正面衝突事故防止◇

2016年7月31日(日)15時55分
31日午前1時20分ごろ、山口県の国道で大型トラックとタンクローリーが正面衝突し、運転席が大破しました。運転手2人が病院に運ばれましたが、いずれも死亡が確認されました。周辺住民：「すごい音がして、皆で出てきた」。現場は片側1車線の見通しの良いほぼ直線の道路で、警察では、どちらかが中央線をはみ出して衝突したとみて詳しい事故の原因を調べています。

信号機ない交差点 右折車と直進車が衝突、右折の男性が死亡

◇交差点 直進時は…右折車が「来るかもしれない」…注意しましょう◇

◇交差点、右折時は…直進車はもちろん、右からの横断歩行者・自転車にも注意しましょう◇

2016年7月21日(木)22時12分
20日午後6時15分ごろ、埼玉県の交差点で、右折してきた、無職の男性(79)の軽乗用車と対向車線を直進してきた乗用車が衝突、右折の男性が全身を強く打ち搬送先の病院で死亡が確認された。警察によると、現場は信号機や右折車線のない交差点。事故を目撃した男性が110番した。乗用車を運転していた男性会社員(40)は首にけがを負った。男性は「避けたが間に合わなかった」と話しているという。

交差点 軽乗用車と軽ワゴン衝突、助手席の75歳女性が死亡

◇交差点 相手は止まらないかもしれない！◇

2016年7月31日(日)10時53分
30日午後4時ごろ、福島県の県道交差点で、男性(79)の軽乗用車と、自営業男性(65)の軽ワゴンが衝突した。軽乗用車の助手席に乗っていた妻(75)は頸髄損傷で死亡した。

信号交差点 右折の軽乗用車と直進バイク衝突

バイクの高校生が死亡

◇交差点、右折時は…直進車はもちろん、右からの横断歩行者・自転車にも注意しましょう◇

2016年7月30日(土)11時58分
30日午前2時10分ごろ、愛知県の信号のある交差点で、直進してきたバイクと右折しようとした軽乗用車が衝突しました。この事故でバイクに乗っていた高校2年生の男子生徒(16)が病院に運ばれましたが、まもなく死亡しました。警察は軽乗用車を運転していた介護士の女性容疑者(29)を過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕しました。